



SAINT-MANDÉ  
*CRESCO ET FLORESCO*

# La rénovation de l'éclairage public à Saint-Mandé

---



SAINT-MANDÉ  
CRESCO ET FLORESCO

# La technologie LED

---

La ville de Saint-Mandé s'est engagée tôt dans la technologie LED

Des économies d'énergie malgré une technologie encore à améliorer

Des évolutions de normes : nécessité d'une vision à long terme



# Marché Public Global de Performance

---

## Avantages :

- cadre juridique adapté protégeant la commune
- suivi énergétique efficace et contractuel
- durée possible supérieure à 4 ans pour étaler les investissements

## Inconvénients :

- nécessité de réaliser un diagnostic exhaustif
- investissements importants et contractuels avec une programmation pluri-annuelle sur la durée du marché
- retour sur investissement plutôt lent



SAINT-MANDÉ  
CRESCO ET FLORESCO

# Vers une Smart-City

---

Une démarche volontaire de la commune, un choix politique

Une démarche pro-active et d'exemplarité en matière énergétique

Un réglage fin de l'éclairage, une qualité de prestation optimisée

Des économies d'entretien et d'énergie



SAINT-MANDÉ  
CRESCO ET FLORESCO

# Conclusion

---

Des technologies toujours en évolution

Un cadre juridique adapté

Des économies et des prestations de qualité pour « éclairer juste »



SAINT-MANDÉ  
CRESCO ET FLORESCO



# MERCI

pour votre attention

---

# Avez-vous des questions ?